



Bonjour chers parents, -----English Message Below-----

Bonjour chères familles,

J'espère que vous passez une très agréable fin de semaine. Un rappel que le temps sera plus doux mais avec le terrain encore boueux, les bottes et les pantalons de pluie sont fortement recommandés. Merci.

Karli Gibson animera les midis sportifs lundi 11 mars pour les 3^e à 7^e (Dodgeball) et jeudi 14 mars pour la Maternelle à 2^e (Ballon Kin).

Franc départ/Strong Start : Merci d'inviter toutes les familles avec enfants préscolaires (mêmes anglophones) à s'inscrire au programme de l'École des Grands-cèdres ci-dessous.

<https://grandscedres.csf.bc.ca/contactez-nous/>

Pour les dernières activités et galerie photos de l'ÉGC, consultez notre page [Facebook](#)

CALENDRIER MARS/AVRIL 2024

Date	Évènement
11 mars	Midi sportif avec Karli Gibson -3e-7e (Dodgeball)
13 mars	PAS DE CLUB DE DEVOIRS
14 mars	Midi sportif avec Karli Gibson M à 2e (Ballon Kin) Présentation de la pièce de théâtre : <i>L'Épée dans la pierre</i> à 13:00 par la D4 dans la salle de musique pour les parents de la D4. Suivi des acquis des apprentissages dans MyEdBC PAS DE CLUB DE SOCCER
15 mars	Un chef pour le Futur (M. Michael)
16 mars 1er avril	Congé de printemps & Pâques
2 avril	Retour du congé de printemps et de Pâques
5 & 8 avril	Départs hâtifs à 11h40 et rencontres parent-enseignant

Passez une excellente semaine !



BONNES VACANCES DE PRINTEMPS ET JOYEUSES PÂQUES!

-----English Message-----



Hello dear families,

I hope you have a very pleasant weekend. A reminder that the weather will be milder but with the terrain still muddy, boots and rain pants are highly recommended. Thank you all.

Karli Gibson will be hosting sports lunches on Monday March 11 for Gr 3 to 7 (Dodgeball) and Thursday March 14 for K to Gr 2 (Kin Ball).

Franc Départ/Strong Start: Please invite all families with preschool children (even English speaking) to register for the École des Grands-cèdres program below.

<https://grandscedres.csf.bc.ca/contactez-nous/>

Stay in touch with our school page on [Facebook](#)

MARCH/APRIL 2024 CALENDAR

Date	Event
11 March	Sport Lunch with Karli Gibson Gr 3-7 (Dodgeball)
13 March	NO HW Club
14 March	Sport Lunch with Karli Gibson K-Gr 2 (Kin Ball) Presentation of the Play : L'Épée dans la pierre at 1pm in the Music Room by D4 students (Mme Andréanne's class) for their parents Report Cards in MyEdBC NO SOCCER CLUB
15 March	A chef for the Future (M. Michael)
16 March 1 April	Spring Break & Easter vacation
2 April	Back to School
5 & 8 April	Early Dismissal at 11:40 & Parent-Teacher Conferences

Have a great week!

Marie-Pascale et toute l'équipe des Grands-cèdres



HAVE A WONDERFUL SPRING BREAK AND A VERY HAPPY EASTER!